

Comunicado de prensa

23 marzo de 2011

AFTER-MOUSE.COM anuncia hoy la primera aplicación basada en reconocimiento de movimientos dedicada al sector retail desarrollada en entorno Windows 7

**Lyon, 23 marzo de 2011: AFTER-MOUSE.COM, líder mundial en desarrollo de aplicaciones innovadoras lanza, en exclusiva para el mercado profesional, la técnica de reconocimiento de movimientos mediante ASUS Xtion PRO.**

AFTER-MOUSE.COM descubre al mundo la primera aplicación profesional basada en tecnología de reconocimiento de movimientos y que funciona bajo Windows 7. Esta es la primera aplicación dedicada al sector del retail y la distribución y ofrece una **experiencia totalmente novedosa** que incluso permite ir más allá de la tecnología táctil. Ahora, simplemente gracias a los gestos y a los movimientos naturales del cuerpo, el usuario puede controlar la interfaz **interactuando a distancia**.

Esta aplicación es una auténtica herramienta de marketing que además integra una función de cálculo de estadísticas que le permitirá medir el impacto de sus campañas de comunicación de forma precisa. Estos datos estadísticos permiten identificar el número de visualizaciones de un producto, el tiempo que pasa cada cliente consultando su ficha o incluso qué productos relacionados con él han sido también consultados. Todos ellos, elementos de gran valor para comprender mejor el comportamiento del consumidor y poder así anticiparse a sus necesidades.

Nicolas CHAILLAN, fundador y director de AFTER-MOUSE.COM, explica que “El mundo de las nuevas tecnologías está en permanente evolución; el reconocimiento de movimientos es la continuación lógica del reconocimiento táctil. AFTER-MOUSE.COM cuenta con una importante célula de investigación y desarrollo que nos permite reaccionar de inmediato y adaptarnos velozmente a las novedades del mercado”. Y precisa: “No hay que asociar el reconocimiento de movimientos al ocio y la diversión, nosotros desarrollamos soluciones para empresas que suponen una innovación real que les permite recuperar rápidamente la inversión y mantener elevadas cotas de rentabilidad”. Además, AFTER-MOUSE.COM proyecta poner sus importantes avances tecnológicos tanto al servicio de compañías, sea cual sea el sector de actividad al que pertenezcan, como del gran público. Actualmente ya existen numerosas aplicaciones en desarrollo para sectores como el de la hostelería y la restauración, el inmobiliario, el médico y el de los eventos, por citar sólo algunos de ellos.

Más información acerca de AFTER-MOUSE.COM

AFTER-MOUSE.COM se fundó en 2009 y es actualmente líder mundial en el desarrollo de aplicaciones multitáctiles y multiusuario a medida para todo tipo de soportes (pantallas, mesas Microsoft® Surface®, muros táctiles, etc.). Dirigida por Nicolas CHAILLAN, AFTER-MOUSE.COM es socio oficial de Microsoft (BizSpark, IdEES, Microsoft® Surface® Strategic Partner) y es una de las pocas compañías del mundo que cuenta con la certificación oficial Microsoft® Surface®.

Para más información, visite: <http://www.after-mouse.com>

Aviso a los redactores: AFTER-MOUSE y AFTER-MOUSE.COM son marcas registradas. Todas las demás marcas pertenecen a sus correspondientes propietarios.

Contacto de Prensa : Jessica Castelli - [jessica.castelli@after-mouse.com](mailto:jessica.castelli@after-mouse.com) - +33 (0)1 76 74 76 00